

Kraftwerk

Software für dynamische Tarife

[21.01.2025] Die Kraftwerk Software Gruppe hat eine neue Lösung für variable Tarife auf den Markt gebracht. Damit können dynamische Tarife einfach umgesetzt werden. Eine systemoffene Marktverfügbarkeit macht sie für alle Energieversorger nutzbar.

Ab dem 1. Januar 2025 sind Energieversorger gemäß [§ 41a EnWG](#) verpflichtet, dynamische Tarife anzubieten. Die [Kraftwerk Software Gruppe](#) hat hierfür eine innovative Lösung entwickelt, die eine einfache und wirtschaftliche Umsetzung dieser Vorschrift ermöglicht. Die Software, die bereits für Bestandskunden verfügbar ist, wird erstmals auf der E-world 2025 vorgestellt und verspricht zahlreiche Vorteile für Energieversorger.

Die neue Lösung ermöglicht es Anwendern von Kraftwerk ERP-Systemen, dynamische Tarife nahtlos in bestehende Systemlandschaften zu integrieren. Das eröffnet Energieversorgern neue Möglichkeiten in einem hart umkämpften Markt. Für noch mehr Flexibilität sorgt eine plattformunabhängige SaaS-Variante, die hochverfügbar und einfach zu implementieren ist.

Elektromobilität im Fokus

Die Software basiert auf der Microsoft-Plattform und nutzt die umfangreichen Praxiserfahrungen der Kraftwerk-Tochter m8mit, die sich durch leistungsstarke Abrechnungsplattformen für Elektromobilität auszeichnet. Insbesondere die performante Abwicklung variabler Tarife für Ladesäulen wurde in die Entwicklung integriert, was nicht nur für Energieversorger, sondern auch für Endkunden deutliche Vorteile bringt.

Erstmals kommt in der Software ein zentrales Zählerdatenmanagement zum Einsatz. Dies ermöglicht auch Dritten eine schnelle Integration und reduziert den Implementierungsaufwand erheblich. Unterschiedliche Tarifmodelle - von Standardtarifen über Spitzenlasttarife bis hin zu börsenpreisorientierten Tarifen - können flexibel konfiguriert und in bestehende Abrechnungsprozesse integriert werden.

Mehr Flexibilität für Versorger

„Mit der neuen Lösung bereiten wir Energieversorger optimal auf die Welt der dynamischen Tarife vor“, erklärt Andreas Weber, CEO der Kraftwerk Software Gruppe. „Damit haben sie die Flexibilität, variable Vollversorgungstarife anzubieten, um wettbewerbsfähig zu bleiben und gleichzeitig den Stromverbrauch ihrer Kunden zu optimieren.“

Neben der einfachen Integration bietet Kraftwerk ein umfassendes Schulungsangebot sowie ein benutzerfreundliches Webportal, das transparente Informationen zur Preis- und Kostenoptimierung bereitstellt. Diese Funktionalitäten stärken das Vertrauen der Endkunden und unterstützen die Energieversorger bei der Einführung der neuen Tarifmodelle.

Mit dieser Lösung reagiert die Kraftwerk Software Gruppe auf die steigenden Anforderungen in der Energiewirtschaft und schafft die Basis für die erfolgreiche Umsetzung dynamischer Tarife - im Einklang mit den gesetzlichen Vorgaben und den Anforderungen des Marktes.

(ur)

Stichwörter: Informationstechnik, Kraftwerk Software, EnWG, Stromtarife